



Änderungsantrag

der Fraktion der PIRATEN

BAFöG-Millionen auch für Hochschulen – Landesrektorenkonferenz in die Verteilung der Mittel einbinden

Drucksache 18/ 2415

Der Landtag wolle beschließen:

1. Dass die BAFöG-Entlastung zur Hälfte auf die Hochschulen verteilt werden, um den Wissenschaftsstandort Schleswig-Holstein zu stärken.
2. Der Landtag bittet die Landesrektorenkonferenz darum, einen Vorschlag für die Verteilung der BAFöG-Millionen zwischen den Hochschulen des Landes im Konsens auszuarbeiten.
3. Die Landesregierung wird aufgefordert, die Finanzmittel entsprechend dem Vorschlag der Landesrektorenkonferenz zu verteilen.

Begründung:

– Im norddeutschen Vergleich sind die schleswig-holsteinischen Hochschulen unterfinanziert und 2016 kommt zusätzlich die Belastung durch den doppelten Abiturjahrgang hinzu. Die Hochschulen müssen an den BAFöG-Millionen partizipieren. Dabei ist es wichtig, dass Hochschule und Schule nicht gegeneinander ausgespielt werden und insgesamt mehr finanzielle Mittel strukturell in den Bildungsbereich investiert werden.

Uli König

Torge Schmidt
und die Fraktion